

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Spencer Hays

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, salue la mémoire de Spencer Hays, qui vient de nous quitter brutalement.

Cet entrepreneur était un grand ami de la France, un grand ami des arts et un amoureux du musée d'Orsay.

Spencer Hays avait, avec son épouse Marlene, découvert et apprécié l'art, les musées et tout particulièrement la peinture française, avec une attention particulière pour les Nabis. Ensemble, ils ont constitué une collection exceptionnelle et ont fait le choix d'offrir à la France les trésors qu'ils ont rassemblés au cours de leur vie et dont ils se considéraient uniquement les gardiens provisoires.

Spencer et Marlene Hays nous ont fait don de leur collection afin que les visiteurs du monde entier profitent comme eux de la beauté de ces œuvres de Pierre Bonnard, Edouard Vuillard, Maurice Denis et tant d'autres, au sein du musée d'Orsay.

La ministre adresse toute son amitié et son affection à Marlene, à leurs enfants et petits-enfants et à l'association des Amis américains du musée d'Orsay.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr